
# PROPOSIÇÃO PROCESSO ADMINISTRATIVO AUTOR ASSUNTO

1 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07140044/2021

2 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07140045/2021

3 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07140046/2021

4 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07140047/2021 SOLICITA OPERAÇÃO TAPA BURACO NA AV. HUMBERTO GOMES DE BARROS, BENEDITO BENTES.

5 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07140049/2021

6 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07140050/2021

7 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07140051/2021 SOLICITA MUTIRÃO DE PODA DE ÁRVORES NA RUA LUÍS CERQUEIRA, CIDADE UNIVERSITÁRIA.

8 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07140052/2021 SOLICITAÇÃO DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO NA RUA 1 F, N° 84, BENEDITO BENTES.

9 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07160006/2021 SOLICITAÇÃO DE BICICLETÁRIO PARA PRAÇA PADRE CICERO, BENEDITO BENTES.

10 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07160036/2021

11 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07160037/2021

12 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07160038/2021 SOLICITA DESOBSTRUÇÃO DE GALERIA PLUVIAL NA RUA A 04, BENEDITO BENTES I.

13 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07280009/2021  REATIVAÇÃO DA CASA MATERNAL DENILMA BULHÕES NO BAIRRO BENEDITO BENTES.

14 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07290028/2021

15 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07290029/2021 SOLICITAÇÃO DE REVITALIZAÇÃO DE PRAÇA NO CONJUNTO CARMINHA, BENEDITO BENTES.

16 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07290030/2021

17 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07290031/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ
PRESIDÊNCIA

ORDEM DO DIA
57ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2021

10/08/2021
FASE DE 

TRAMITAÇÃO

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE PODA DE ÁRVORES NO CANTEIRO CENTRAL ENTRE OS CONJUNTOS CELY 
LOUREIRO E JOÃO SAMPAIO II, BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA LIMPEZA E CAPINAÇÃO NO CÓRREGO DA RUA 7-D, CONJUNTO CELY LOUREIRO, 
BENDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

 SOLICITA LIMPEZA E CAPINAÇÃO NA RUA SÃO MATEUS, CONJUNTO GALILEIA, BENEDITO 
BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA MUTIRÃO DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO EM TODA AVENIDA E CANTEIROS CENTRAIS DA 
RUA DA UPA BENEDITO BENTES E LOJAS AMERICANAS, BAIRRO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA OPERAÇÃO TAPA BURACO NA RUA EM FRENTE AO CONDOMÍNIO VILLAGE DAS 
FONTES, BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO NO CANTEIRO CENTRAL DA AV. HUMBERTO GOMES DE 
BARROS, BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA LIMPEZA E CAPINAÇÃO NA PORTARIA DO CONJUNTO PÔR DO SOL, BENEDITO 
BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA BURACO NA RUA PROJETADA 06, QUADRA 04, CONJUNTO 
PAULO BANDEIRA, BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE DESOBSTRUÇÃO DE GALERIA PLUVIAL NA RUA PROJETADA 02, QUADRA 01, 
CONJUNTO PAULO BANDEIRA, BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA BURACO NA RUA DOS PINHAIS, 139-1, CIDADE 
UNIVERSITÁRIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA



18 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07290033/2021

19 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07290034/2021

20 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07290035/2021

21 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07290036/2021 SOLICITAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA BURACO EM FRENTE A RUA C 24, BENEDITO BENTES.

22 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07290038/2021

23 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07290039/2021 SOLICITAÇÃO DE PAVIMENTAÇÃO NA RUA SÃO FRANCISCO, BENEDITO BENTES.

24 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07290040/2021 SOLICITAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA GROTA GERALDO BULHÕES, BENEDITO BENTES.

25 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07290041/2021

26 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07300005/2021

27 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07300006/2021

28 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 04300071/2021 VEREADORA GABY RONALSA

29 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 04300072/2021 VEREADORA GABY RONALSA

30 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 05010001/2021 VEREADORA GABY RONALSA

31 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07160022/2021 VEREADORA GABY RONALSA

32 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07160021/2021 VEREADORA GABY RONALSA

33 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07160020/2021 VEREADORA GABY RONALSA

34 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07160031/2021 VEREADORA GABY RONALSA

35 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07160018/2021 VEREADORA GABY RONALSA

36 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07160017/2021 VEREADORA GABY RONALSA

37 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07160016/2021 VEREADORA GABY RONALSA

38 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07160015/2021 VEREADORA GABY RONALSA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE DESOBSTRUÇÃO DE GALERIA PLUVIAL NA AV. BENEDITO BENTES, RUA C 
14, BENEDITO BENTES

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA BURACO NO CONJUNTO FREITAS NETO AV. A, BENEDITO 
BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE RECONSTRUÇÃO DE LINHA D´ÁGUA EM FRENTE AO TERMINAL DO CONJUNTO 
CIDADE SORRSO II, BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE CONSTRUÇÃO DE GALERIA PLUVIAL NA GROTA GERALDO BULHÕES, BENEDITO 
BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA COM LÂMPADAS DE LED NA PRACINHA 
DO CONJUNTO 1° DE JUNHO, BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA OPERAÇÃO TAPA BURACO NA RUA PROJETADA 02, CONJUNTO PAULO BANDEIRA, 
BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE RECUPERAÇÃO DE PAVIMENTO NA RUA PROJETADA 02, CONJUNTO PAULO 
BANDEIRA, BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

 SOLICITA COM URGÊNCIA LIMPEZA DE CÓRREGO COM INÍCIO EM FRENTE AO LADEIRÃO DO 
ÓLEO ATÉ À PRAIA DE CRUZ DAS ALMAS

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA COM URGÊNCIA VISTORIA / VISITA TÉCNICA DA DEFESA CIVIL NO CÓRREGO CUJO 
INÍCIO SE DÁ EM FRENTE AO LADEIRÃO DO ÓLEO E VAI ATÉ À PRAIA DE CRUZ DAS ALMAS.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA PAVIMENTAÇÃO DA VIA LOCALIZADA AO LADO DO CÓRREGO CUJO INÍCIO DE DÁ EM 
FRENTE AO LADEIRÃO DO ÓLEO E VAI ATÉ À PRAIA DE CRUZ DAS ALMAS

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INTUITO DE SEREM ADOTADAS AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS VISANDO A SUBSTITUIÇÃO 
DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PELAS DE LED EM TODA EXTENSÃO DA QUADRA 01 DA RUA 
DIONÍSIO ALVES PEIXOTO, DO CONJUNTO SALVADOR LYRA, NO BAIRRO DO TABULEIRO DO 

MARTINS, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INTUITO DE SEREM ADOTADAS AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS VISANDO A SUBSTITUIÇÃO 
DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PELAS DE LED EM TODA EXTENSÃO DA QUADRA 16 DA RUA 
EMÍLIA NOVAES DE CASTRO, DO CONJUNTO SALVADOR LYRA, NO BAIRRO DO TABULEIRO DO 

MARTINS, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INTUITO DE SEREM ADOTADAS AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS VISANDO A SUBSTITUIÇÃO 
DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PELAS DE LED EM TODA EXTENSÃO DA QUADRA 23 DA 
AVENIDA CARLOS GOMES DE BARROS, DO CONJUNTO SALVADOR LYRA, NO BAIRRO DO 

TABULEIRO DO MARTINS, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SEJAM ADOTADAS AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA UM MUTIRÃO DE LIMPEZA GERAL DO 
CONJUNTO SALVADOR LYRA, LOCALIZADO NO TABULEIRO DO MARTINS, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

 INTUITO DE SEREM ADOTADAS AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS VISANDO A SUBSTITUIÇÃO 
DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PELAS DE LED EM TODA EXTENSÃO DA QUADRA 01 DA RUA 
AGNELO GONÇALVES VIEIRA, DO CONJUNTO SALVADOR LYRA, NO BAIRRO DO TABULEIRO DO 

MARTINS, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INTUITO DE SEREM ADOTADAS AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS VISANDO A SUBSTITUIÇÃO 
DAS LUMINÁRIAS COMUNS POR LUMINÁRIAS DE LED EM TODA EXTENSÃO DA QUADRA 19 DA 
RUA LUZINETE UCHÔA FRAGOSO, DO CONJUNTO SALVADOR LYRA, NO BAIRRO DO TABULEIRO 

DO MARTINS, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INTUITO DE SEREM ADOTADAS AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS VISANDO A SUBSTITUIÇÃO 
DAS LUMINÁRIAS COMUNS POR LUMINÁRIAS DE LED EM TODA EXTENSÃO DA QUADRA 20 DA 
RUA PROFESSORA JUDITH SERPA DE SANTA MARIA, DO CONJUNTO SALVADOR LYRA, NO 

BAIRRO DO TABULEIRO DO MARTINS, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INTUITO DE SEREM ADOTADAS AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS VISANDO À SUBSTITUIÇÃO 
DAS LUMINÁRIAS COMUNS POR LUMINÁRIAS DE LED EM TODA EXTENSÃO QUADRA 22 DA RUA 

JOSÉ FRANCISCO DOS SANTOS, DO CONJUNTO SALVADOR LYRA, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA



39 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07160014/2021 VEREADORA GABY RONALSA

40 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07150046/2021 VEREADORA GABY RONALSA

41 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N°  07150043/2021 VEREADORA GABY RONALSA

42 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07150020/2021 VEREADORA GABY RONALSA

43 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07150019/2021 VEREADORA GABY RONALSA

44 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 04100007/2021 VEREADORA GABY RONALSA

45 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07150010/2021 VEREADORA TECA NELMA

46 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N°07150011/2021 VEREADORA TECA NELMA

47 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07150012/2021 VEREADORA TECA NELMA

48 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07150016/2021 VEREADORA TECA NELMA

49 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07160035/2021 VEREADORA TECA NELMA

50 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07160039/2021 VEREADORA TECA NELMA

51 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 07230008/2021 VEREADORA TECA NELMA

52 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 08040003/2021 VEREADORA TECA NELMA

53 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 08040032/2021 VEREADORA TECA NELMA

54 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 08040027/2021 VEREADORA TECA NELMA

55 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 08040034/2021 VEREADORA TECA NELMA

56 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 08040035/2021 VEREADORA TECA NELMA

57 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 08040036/2021 VEREADORA TECA NELMA

58 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 08040040/2021 VEREADOR FERNANDO HOLLANDA

INTUITO DE SEREM ADOTADAS AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS VISANDO À SUBSTITUIÇÃO 
DAS LUMINÁRIAS COMUNS POR LUMINÁRIAS DE LED EM TODA EXTENSÃO QUADRA 15 DA RUA 
JOSÉ DE MOURA TEIXEIRA, DO CONJUNTO SALVADOR LYRA, NO BAIRRO DO TABULEIRO DO 

MARTINS, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INTUITO DE SEREM ADOTADAS AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS VISANDO À SUBSTITUIÇÃO 
DAS LUMINÁRIAS COMUNS POR LUMINÁRIAS DE LED EM TODA EXTENSÃO DA QUADRA 26 DA 
RUA JOSÉ BRITO LISBOA, DO CONJUNTO SALVADOR LYRA, NO BAIRRO DO TABULEIRO DO 

MARTINS, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INTUITO DE SEREM ADOTADAS AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS VISANDO À SUBSTITUIÇÃO 
DAS LUMINÁRIAS COMUNS POR LUMINÁRIAS DE LED EM TODA EXTENSÃO DA QUADRA 19 DA 
RUA LIBERATO MITCHELL, DO CONJUNTO SALVADOR LYRA, NO BAIRRO DO TABULEIRO DO 

MARTINS, EM MACEIÓ/AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PARA SOLICITAR ESTUDO PARA COLOCAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE NA RUA MARIA DE 
FÁTIMA NOBRE SOARES, CONJUNTO SALVADOR LYRA, LOCALIZADA NO BAIRRO DO TABULEIRO 

DOS MARTINS, EM MACEIÓ/AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PARA QUE SEJAM ADOTADAS AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS ATINENTES À MANUTENÇÃO, 
LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DE TODAS AS GALERIAS DE ÁGUAS PLUVIAIS DO CONJUNTO 

SALVADOR LYRA, LOCALIZADO NO TABULEIRO DO MARTINS, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PELAS DE LED EM FERNÃO VELHO 
(INCLUINDO VILA MATADOURO, VILA GOIABEIRA E VILA ABC)

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A LIMPEZA DA PRAÇA LOCALIZADA NA QUADRA 2, NO CONJUNTO DENISSON 
MENEZES, CIDADE UNIVERSITÁRIA, MACEIÓ-AL

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PROVIDÊNCIAS PARA QUE SEJAM CONVOCADOS OS 
COMPONENTES DO CADASTRO DE RESERVA PARA O CARGO DE ASSISTENTE SOCIAL 

DECORRENTES DO CONCURSO SEMED 2017

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A REPARAÇÃO DE DANOS EM VIRTUDE DA LOCALIZAÇÃO EM REGIÃO DE MARESIA DA 
ESCOLA MUNICIPAL PROFESSOR SILVESTRE PERÍCLES LOCALIZADO EM FRENTE A PRAÇA DR. 

CAIO AGUIAR, PONTAL DA BARRA – MACEIÓ

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA O CUMPRIMENTO DAS DEMANDAS EXISTENTES NA ESCOLA MUNICIPAL DOUTOR JOSÉ 
CARNEIRO LOCALIZADO NA RUA BERNADO LOPES – FAROL, MACEIÓ.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A MANUTENÇÃO E A SUBSTITUIÇÃO DE ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO 
DE LED, NO RESIDENCIAL VALE BENTES 1 E 2, LOCALIZADOS NO BAIRRO CIDADE 

UNIVERSITÁRIA, MACEIÓ-AL

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A FISCALIZAÇÃO PARA CUMPRIMENTO DA NBR 9050 E NBR 16537 QUE TRATA DA 
ACESSIBILIDADE NOS ESPAÇOS URBANOS, NO ESTACIONAMENTO DO SUPERMERCADO PALATO, 
LOCALIZADO NA AVENIDA SILVIO CARLOS VIANA, N°2185, PONTA VERDE, MACEIÓ-AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITO A EXECUÇÃO DA DRENAGEM PLUVIAL E PAVIMENTAÇÃO DA RUA SANTA CLARA A, 
LOTEAMENTO SANTA CLARA, LOCALIZADO NO BAIRRO DO TABULEIRO DOS MARTINS, MACEIÓ-

AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DE UMA QUADRA DE ESPORTES LOCALIZADA NO RESIDENCIAL 
JORGE QUINTELA, AO LADO DO BLOCO 51 NO CONJUNTO CIDADE SORRSO 1 - BENEDITO 

BENTES 2.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A PAVIMENTAÇÃO DA RUA BELO HORIZONTE, NO BAIRRO DO BENEDITO BENTES 
MACEIÓ-AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A MANUTENÇÃO E SUBSTITUIÇÃO DE ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO DE 
LED NA RUA DOS CAPIXABAS, N° 27, LOCALIZADA NO BAIRRO DA SERRARIA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A EXECUÇÃO DE PODA DE ÁRVORE LOCALIZADA NA RUA DURVAL GUIMARÃES, BAIRO 
DA PONTA VERDE, MACEIÓ – AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PROVIDÊNCIAS PARA QUE HAJA PRORROGAÇÃO 
DOS CONTRATOS DE ESTÁGIO PREJUDICADOS EM RAZÃO DA PANDEMIA DA COVID-19.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA CRIAÇÃO DO PROJETO DE LEI QUE DISPÕE SOBRE A ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE 
IMPOSTO SOBRE SERVIÇOS DE QUALQUER NATUREZA (ISS) E A DISPENSA DA TAXA DE 

LICENÇA PARA FUNCIONAMENTO ÀS EMPRESAS JUNIORES SEDIADAS NO MUNICÍPIO DE MACEIÓ

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROVIDENCIAR ALBERGUES PARA PESSOAS EM SITUAÇÃO DE RUAS NA PARTE ALTA E PARTE 
BAIXA DE MACEIÓ.

DISCUSSÃO 
ÚNICA



59 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N°  08040041/2021 VEREADOR FERNANDO HOLLANDA

60 REQUERIMENTO PROCESSO WEB N°  06300016/2021 VEREADORA SILVANIA BARBOSA

61 REQUERIMENTO PROCESSO WEB N°  07120010/2021 VEREADORA SILVANIA BARBOSA SOLICITA RECUPERAÇÃO DA CALÇADA DA PRAIA DA AVENIDA, NESTA CIDADE.

62 REQUERIMENTO PROCESSO WEB N°  07140029/2021 VEREADORA SILVANIA BARBOSA SOLICITA REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA NACIONAL NO BAIRRO DE PONTA GROSSA.

63 REQUERIMENTO PROCESSO WEB N°  07140030/2021 VEREADORA SILVANIA BARBOSA

64 REQUERIMENTO PROCESSO WEB N°  07140031/2021 VEREADORA SILVANIA BARBOSA

65 REQUERIMENTO PROCESSO WEB N°  08020018/2021 VEREADORA SILVANIA BARBOSA

66 REQUERIMENTO PROCESSO WEB N° 08020020/2021 VEREADORA SILVANIA BARBOSA SOLICITA O SERVIÇO DE DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO NA VILA MATADOURO EM FERNÃO VELHO.

67 REQUERIMENTO PROCESSO WEB N° 08020021/2021 VEREADORA SILVANIA BARBOSA

68 REQUERIMENTO PROCESSO WEB N° 08020022/2021 VEREADORA SILVANIA BARBOSA

69 MOÇÃO PROCESSO WEB N° 07160019/2021 VEREADORA TECA NELMA

70 MOÇÃO PROCESSO WEB N° 07280015/2021 VEREADORA TECA NELMA

71 MOÇÃO PROCESSO WEB N° 07120019/2021 VEREADORA GABY RONALSA

72 MOÇÃO PROCESSO WEB N° 07150002/2021 VEREADORA GABY RONALSA

73 MOÇÃO PROCESSO WEB N° 07150001/2021 VEREADORA GABY RONALSA MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO SR. OTÁVIO MOURA

74 MOÇÃO PROCESSO WEB N°  07270027/2021 VEREADORA GABY RONALSA

PROVIDENCIAR A REESTRUTURAÇÃO, LIMPEZA E REATIVAÇÃO DA VILA OLÍMPICA DO 
MUNICÍPIO DE MACEIÓ.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA DESOBSTRUÇÃO DE BOCAS DE LOBO NA RUA VIRGILIO GUEDES NO BAIRRO DE 
PONTA GROSSA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA TAPA BURACOS E PAVIMENTAÇÃO NA RUA DR. AMBRÓSIO LIRA NO BAIRRO DO 
FAROL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DA QUADRA DE ESPORTES DO TERMINAL DE ÔNIBUS DO VERGEL 
DO LAGO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA TROCA DE LÂMPADAS CONVENCIONAIS POR LED NA VILA MATADOURO EM FERNÃO 
VELHO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DE LÂMPADAS CONVENCIONAIS POR LED NA RUA BELA VISTA EM FERNÃO 
VELHO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA TROCA DE LAMPADAS CONVENCIONAIS POR LED NA AV. SENADOR RUI PALMEIRA NA 
LEVADA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

 MOÇÃO DE APLAUSO E CONGRATULAÇÕES À MAJOR DA POLÍCIA MILITAR DE ALAGOAS, 
JOSIENE LIMA, PRIMEIRA MULHER A COMANDAR O BATALHÃO DE POLÍCIA RODOVIÁRIO 

(BPRV) EM ALAGOAS.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÃO A RAYSSA LEAL QUE, AOS 13 ANOS, CONQUISTOU UM FEITO 
HISTÓRICO E TORNOU-SE A MAIS JOVEM MEDALHISTA OLÍMPICA DO BRASIL NO DIA 26 DE 

JULHO 2021.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

 MOÇÃO DE PESAR EM VIRTUDE DO FALECIMENTO DO DELEGADO JOSÉ EDSON DE MEDEIROS 
FREITAS JUNIOR

DISCUSSÃO 
ÚNICA

MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO EX-PREFEITO DE PORTO CALVO, SR. CARLOS 
EURICO – KAIKA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

MOÇÃO DE PESAR - FALECIMENTO DO EX-PREFEITO DE MAJOR IZIDORO, SR. ADOVALDO 
ALBUQUERQUE ALVES, MAIS CONHECIDO COMO DOCA ALVES

DISCUSSÃO 
ÚNICA



 
ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação nº 203/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária 

 

Ao Exmo. Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

Assunto: Solicitação de poda de árvores, no canteiro central entre os Conjuntos Celly Loureiro 

e João Sampaio II, Benedito Bentes. 

                            

                     Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 

216, do inciso I, do Regimento Interno desta casa legislativa, que seja sugerido ao Sr. Prefeito 

de Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Superintendência 

Municipal de Desenvolvimento Sustentável (SUDES), na pessoa do Sr. Ivens Tenório 

Peixoto, que seja executada a poda de árvores, no canteiro central entre os Conjuntos Celly 

Loureiro e João Sampaio II, Benedito Bentes, Maceió-AL. 

 

Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar a poda de árvores, visando atender a solicitações dos moradores, visto 

que causa risco iminente, pois o crescimento dos galhos está tocando na fiação, gerando perigos 

aos transeuntes dessa região. 

 

                       Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

                       Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                       Atenciosamente, 

 

Maceió – AL, 07 de julho de 2021 

 

 

 

 

 

 

 

Solicitante: JOHNATAN: (82) 9 9839-8657 

 



 
ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

    

Descrição da localidade: 

 

 

BENEDITO BENTES 

CANTEIRO CENTRAL - CELLY LOUREIRO / JOÃO SAMPAIO 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação Nº 205/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária                    

                                                  

Ao Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

 

Assunto: Limpeza e capinação no córrego, da rua 7-D, próximo ao HMautocar, Conjunto Celly, 

Benedito Bentes. 

 

                            

  Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 216, 

inciso I, do Regimento Interno desta casa legislativa, sugerir ao Sr. Prefeito de Maceió, o Exmo. Sr. 

João Henrique Holanda Caldas, bem como, a Superintendência Municipal de Desenvolvimento 

Sustentável (SUDES), na pessoa do Sr. Ivens Tenório Peixoto, proceder limpeza e capinação no 

córrego, na rua 7-D, próximo ao HMautocar, no Conjunto Celly Loureiro, Benedito Bentes, 

Maceió/AL. 

 

  Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal é de extrema 

importância a necessidade de realizar o pedido, uma vez que a vegetação alta contribui para descarte 

de lixos e entulhos, servindo de abrigo para a proliferação de animais peçonhentos e doenças.  

  Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

  Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da minha 

perfeita estima e distinta consideração. 

  Atenciosamente, 

Maceió – AL, 07 de julho de 2021 

 

 

 

 

SOLICITANTE: JOHNATAN: (82) 9 9839-8657 

 

 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

   

Descrição da localidade: 

 
BENEDITO BENTES 

CJ. CELLY LOUREIRO 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação Nº 207/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária                    

                                                  

Ao Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

 

Assunto: Limpeza e capinação, na rua São Mateus, por trás da AMBEV, no Conjunto Galileia, 

Benedito Bentes. 

 

                            

  Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 216, 

inciso I, do Regimento Interno desta casa legislativa, sugerir ao Sr. Prefeito de Maceió, o Exmo. Sr. 

João Henrique Holanda Caldas, bem como, a Superintendência Municipal de Desenvolvimento 

Sustentável (SUDES), na pessoa do Sr. Ivens Tenório Peixoto, proceder limpeza e capinação na rua 

São Mateus, por trás da AMBEV, no Conjunto Galileia, Benedito Bentes, Maceió-AL. 

 

  Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal é de extrema 

importância a necessidade de realizar o pedido, uma vez que a vegetação alta contribui para descarte 

de lixos e entulhos, servindo de abrigo para a proliferação de animais peçonhentos e doenças.  

  Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

  Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da minha 

perfeita estima e distinta consideração. 

  Atenciosamente, 

Maceió – AL, 07 de julho de 2021 

 

 

 

 

SOLICITANTE: JOHNATAN: (82) 9 9839-8657 

 

 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

    

Descrição da localidade: 

  
BENEDITO BENTES 

CJ. GALILEIA 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação Nº 209/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária                    

                                                  

Ao Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

 

Assunto: Operação tapa buraco na Av. Humberto Gomes de Barros, Benedito Bentes. 

 

                            

Venho, por meio deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do Art. 216, 

do Capitulo I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, que seja sugerido ao Sr. Prefeito de 

Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Caldas (JHC), bem como, à Secretaria Municipal de 

Infraestrutura (SEMINFRA), na pessoa do Sr. Nemer Barros Souza Ibrahim, proceder operação 

tapa buraco na Av. Humberto Gomes de Barros, Benedito Bentes, Maceió - AL. 

 

Justificativa: a presente indicação aponta ao Executivo Municipal a necessidade de 

realizar a ação, visando atender à solicitação dos moradores, uma vez que os buracos estão causando 

vários transtornos a comunidade, principalmente aos condutores de veículos. 

  

  Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

  Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da minha 

perfeita estima e distinta consideração. 

  Atenciosamente, 

Maceió – AL, 07 de julho de 2021 

 

 

 

 

SOLICITANTE: JOHNATAN: (82) 9 9839-8657 

 

 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

   

Descrição da localidade: 

  
BENEDITO BENTES 

AV. HUMBERTO GOMES DE BARROS 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação Nº 213/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária                    

                                                  

Ao Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

 

Assunto: Mutirão de limpeza e capinação em toda a avenida e nos canteiros centrais da rua da UPA 

Benedito Bentes, e da rua das Lojas Americanas, Benedito Bentes. 

 

                            

  Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 216, 

inciso I, do Regimento Interno desta casa legislativa, sugerir ao Sr. Prefeito de Maceió, o Exmo. Sr. 

João Henrique Holanda Caldas, bem como, a Superintendência Municipal de Desenvolvimento 

Sustentável (SUDES), na pessoa do Sr. Ivens Tenório Peixoto, proceder mutirão de limpeza e 

capinação em toda a avenida e nos canteiros centrais das avenidas sem nome, interligadas a Av. 

Humberto Gomes de Barros, rua da UPA Benedito Bentes, e da rua das Lojas Americanas, Benedito 

Bentes, Maceió/AL. 

 

  Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal é de extrema 

importância a necessidade de realizar o pedido, uma vez que a vegetação alta contribui para descarte 

de lixos e entulhos, servindo de abrigo para a proliferação de animais peçonhentos e doenças.  

  Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

  Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da minha 

perfeita estima e distinta consideração. 

  Atenciosamente, 

Maceió – AL, 07 de julho de 2021 

 

 

 

 

SOLICITANTE: JOHNATAN: (82) 9 9839-8657 

 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Imagens: 

   

Descrição da localidade: 

 
BENEDITO BENTES 

RUA DA UPA BENEDITO BENTES 

RUA  DAS LOJAS AMERICANAS 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação Nº 215/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária                    

                                                  

Ao Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

 

Assunto: Operação tapa buraco, na rua em frente ao Condomínio Village das Fontes, Benedito Bentes. 

 

                            

Venho, por meio deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do Art. 216, 

do Capitulo I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, que seja sugerido ao Sr. Prefeito de 

Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Caldas (JHC), bem como, à Secretaria Municipal de 

Infraestrutura (SEMINFRA), na pessoa do Sr. Nemer Barros Souza Ibrahim, proceder operação 

tapa buraco em frente ao Condomínio Village das Fontes, na rua das lojas Americanas, Benedito 

Bentes, Maceió - AL. 

 

Justificativa: a presente indicação aponta ao Executivo Municipal a necessidade de 

realizar a ação, visando atender à solicitação dos moradores, uma vez que os buracos estão causando 

vários transtornos a comunidade, principalmente aos condutores de veículos. 

  

  Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

  Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da minha 

perfeita estima e distinta consideração. 

  Atenciosamente, 

Maceió – AL, 07 de julho de 2021 

 

 

 

 

SOLICITANTE: JOHNATAN: (82) 9 9839-8657 

 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

     

Descrição da localidade: 

  

BENEDITO BENTES 



 
ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação nº 219/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária 

 

Ao Exmo. Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

Assunto: Mutirão de poda de árvores, na rua Luís Cerqueira, Cidade Universitária. 

                            

                     Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 

216, do inciso I, do Regimento Interno desta casa legislativa, que seja sugerido ao Sr. Prefeito 

de Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Superintendência 

Municipal de Desenvolvimento Sustentável (SUDES), na pessoa do Sr. Ivens Tenório 

Peixoto, que seja executada mutirão de poda de árvores, no loteamento Campo dos Palmares, 

rua Luís Cerqueira, Cidade Universitária, Maceió – AL. 

 

 

Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar a poda de árvores, visando atender a solicitações dos moradores, visto 

que servem de abrigo para meliantes e causa risco iminente, pois o crescimento dos galhos está 

tocando na fiação, gerando perigos aos transeuntes dessa região. 

 

                       Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

                       Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                       Atenciosamente, 

 

Maceió – AL, 08 de julho de 2021 

 

 

 

 

 

Solicitante: JOANA LAURA: (82) 9 9924-8430 

 

 

 



 
ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

  

   

Descrição da localidade: 

 

CIDADE UNIVERSITÁRIA 

RUA LUÍS CERQUEIRA 







 
ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação nº 185/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária 

 

Ao Exmo. Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

 

Assunto: Solicitação de bicicletário para praça Padre Cícero, localizada no bairro do Benedito 

Bentes 1 

 

                         Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 

216, inciso I, do Regimento Interno desta casa legislativa, que seja sugerido ao Sr. Prefeito de 

Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Superintendência 

Municipal de Desenvolvimento Sustentável (SUDES), na pessoa do Sr. Ivens Tenório 

Peixoto, que seja instalado alguns bicicletários na praça Padre Cícero, próximo ao Restaurante 

Popular, no bairro do Benedito Bentes, Maceió – AL. 

Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de instalar um bicicletário na praça Padre Cícero, uma vez que a população que 

depende das refeições e que se locomovem com a bicicleta até o local, precisam de um local 

adequado para poder deixar as suas bikes. Percebemos há muito tempo que a praça não dispõe 

dessa ferramenta. Pedimos com urgência a instalação do mesmo. 

Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                       Atenciosamente, 

Maceió – AL, 16 de junho de 2021 

 

 

 

 

 

 

 

 

Solicitante: Guilherme (87) 9 9998-0917 

 



 
ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens do local:  

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

Descrição da localidade:  

 

 

BENEDITO BENTES 1 

PONTO DE 

REFERÊNCIA 

Restaurante Popular 



 
ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação nº 0211/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária 

 

Ao Exmo. Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

Assunto: Solicitação de limpeza e capinação, localizado no canteiro central da Avenida 

Humberto Gomes de Barros e na parte dos passeios (calçadas), no bairro do Benedito Bentes. 

                            

 

                       Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 

216, inciso I, do Regimento Interno desta casa legislativa, que seja sugerido ao Sr. Prefeito de 

Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Superintendência 

Municipal de Desenvolvimento Sustentável (SUDES), na pessoa do Sr. Ivens Tenório 

Peixoto, que seja executada a limpeza e capinação, localizado no canteiro central da Avenida 

Humberto Gomes de Barros e na parte dos passeios (calçadas), no bairro do Benedito Bentes, 

Maceió – AL. 

 

 

Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar a limpeza e capinação, visando atender as solicitações dos moradores, 

visto que com a vegetação alta e o acumulo de entulhos, cria-se um ambiente propício para 

animais peçonhentos e transmissores de doenças, causa perigos aos moradores da região. 

                       Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

                       Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                       Atenciosamente, 

 

Maceió – AL, 07 de julho de 2021 

 

 

 

 

 

 

Solicitante: JHON (82) 9 9839-8657 

 



 
ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Imagens do local: 

   

Descrição da localidade:  

   

 

RUA B 49 – RUA 

DA PAPELARIA 

COPY CENTER 

BENEDITO 

BENTES 1 

PORTARIA DO 
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Indicação nº 0179/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária 

 

Ao Exmo. Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

Assunto: Solicitação de limpeza e capinação, localizado na Portaria do Conjunto Pôr do Sol, 

final da rua da Ambev, no bairro do Benedito Bentes I. 

                            

 

                       Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 

216, inciso I, do Regimento Interno desta casa legislativa, que seja sugerido ao Sr. Prefeito de 

Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Superintendência 

Municipal de Desenvolvimento Sustentável (SUDES), na pessoa do Sr. Ivens Tenório 

Peixoto, que seja executada a limpeza e capinação, na Portaria do Conjunto Pôr do Sol, final 

da rua da Ambev, no bairro do Benedito Bentes, Maceió – AL. 

 

 

Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar a limpeza e capinação, visando atender as solicitações dos moradores, 

visto que com a vegetação alta e acumulo de entulhos, cria-se um ambiente propício para 

animais peçonhentos e transmissores de doenças, causa perigos aos moradores da região. 

                       Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

                       Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                       Atenciosamente, 

 

Maceió – AL, 15 de junho de 2021 

 

 

 

 

 

 

Solicitante: CLAUDIA  (82) 9 8759-6203 
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Descrição da localidade:  
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Indicação Nº 1772021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária                    

                                                  

Ao Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

 

Assunto: Solicitação de desobstrução de galeria pluvial, localizado na Rua A 04 – Benedito Bentes I. 

 

                            

  Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 216, 

inciso I, do Regimento Interno desta casa legislativa, sugerir ao Sr. Prefeito de Maceió, o Exmo. Sr. 

João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Secretaria Municipal de Infraestrutura (SEMINFRA), 

na pessoa do Sr. Nemer Barros Souza Ibrahim, que seja executada a desobstrução de galeria 

pluvial, na rua A 04, próximo academia Crossfit, no bairro do Benedito Bentes, Maceió/AL. 

 

  Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a necessidade de 

realizar a desobstrução dessa galeria, visando atender à solicitação dos moradores, uma vez que 

fazendo a limpeza da galeria pluvial vai evitar transbordamento dessa água no período chuvoso. Sendo 

assim, escapando da água empossada e da proliferação de criadouros do mosquito da dengue, bem 

como outras doenças. Pedimos com celeridade a resolução desse problema.          

  Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

  Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da minha 

perfeita estima e distinta consideração. 

  Atenciosamente, 

Maceió – AL, 15 de junho de 2021 

 

 

 

 

SOLICITANTE: GUILHERME (82) 9 9998-0917 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Conjunto Benedito Bentes 1, RUA A07, N° 37B, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-007, Contatos: (82) 3432-0528 ou (82) 98191-3365 / gvsiderlanemendonca@hotmail.com 

 

Indicação Nº 810/2021 GVSM  

Ao Senhor 

GALBA NOVAES NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

Assunto: Reativação da Casa Maternal Denilma Bulhões no bairro Benedito Bentes. 

 

Venho por meio desta solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do Art. 

216, do Capitulo I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, que seja sugerido ao Prefeito de 

Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Caldas (JHC), bem como à Secretaria Municipal de Saúde 

(SMS), na pessoa da Sra. Célia Maria Rodrigues de Lima Dias Fernandes, proceder a 

reativação da Casa Maternal Denilma Bulhões, próximo ao Mini Pronto-Socorro Denilma 

Bulhões, localizado no bairro Benedito Bentes, Maceió – AL.  

 

Justificativa: a presente indicação aponta ao Executivo Municipal a necessidade 

de reabrir a maternidade uma vez que ela foi fechada no ano de 2017 sob o pretexto de não ter 

condições de funcionamento. Na época, foi informado aos funcionários que a casa maternal 

passaria por uma reforma estrutural sem data prevista de término. Desde seu fechamento, as 

gestantes do bairro vêm sofrendo diversas dificuldades para encontrar atendimento médico 

próximo de seus domicílios.  

 

 

 

Maceió, 28 de julho de 2021. 
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INDICAÇÃO Nº 209/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação da AMCA – Associação dos Moradores de 

Cruz das Almas, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de 

Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável 

– SUDES, em caráter de urgência, que sejam adotadas as providências necessárias para a 

limpeza e a desobstrução do córrego cujo início se dá quase em frente ao Ladeirão do 

Óleo, situado no bairro de Cruz das Almas, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

O que justifica a presente é o intuito de suprimir os transtornos causados 

pela obstrução gerada pela sujeira acumulada no córrego, bem, como, de trazer mais 

tranquilidade e segurança para todos os moradores e transeuntes, uma vez que o cair 

das chuvas sucede em um acúmulo exacerbado de água, fazendo com que o referido 

transborde, causando recorrentes inundações, resultando em inúmeros transtornos e 

prejuízos aos moradores dessa região. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 30 de abril de 2021. 

 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 210/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação da AMCA – Associação dos Moradores de 

Cruz das Almas, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de 

Maceió, com cópia para Defesa Civil, em caráter de urgência, para que seja enviada, com 

a máxima urgência, uma equipe para realizar visita técnica com o fito de analisar a 

situação do córrego cujo início se dá quase em frente ao Ladeirão do Óleo, situado no 

bairro de Cruz das Almas, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

Justifica-se a presente solicitação a fim de trazer segurança para a 

comunidade, haja vista que quando chove os moradores relatam que há possibilidade 

de o córrego transbordar e inundar as residências, além do fato da erosão estar 

corroendo as margens do aludido, podendo causar inúmeros prejuízos, sendo 

imprescindível, evitar, principalmente, desabamentos. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 30 de abril de 2021. 

 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 208/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação da AMCA – Associação dos moradores da 

Cruz das Almas, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de 

Maceió, com cópia para a Secretaria Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em 

caráter de urgência, para que sejam adotadas as providências necessárias com o intuito 

de ser realizado um estudo viabilizando a execução dos serviços de drenagem, 

saneamento e pavimentação da Via localizada ao lado do córrego cujo início se dá quase 

em frente ao Ladeirão do Óleo, situado no bairro de Cruz das Almas, nesta cidade.  

 

JUSTIFICATIVA 

O que justifica a presente é o fato de trazer mais segurança e 

comodidade para todos os moradores e transeuntes, haja vista que o logradouro é de 

barro, e, com o cair das chuvas, as casas ficam alagadas, causando danos materiais aos 

residentes e transeuntes, ficando, a via em comento, intransitável, uma vez que o 

contato da chuva como o solo resulta em lama, deixando-a escorregadia, prejudicando 

a vida de todos os moradores da região. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 30 de abril de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 273/2021 – GVGR 

URGENTE 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude dos Moradores, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de Energia e 

Iluminação Pública – SIMA, em caráter de urgência, com o intuito de serem adotadas as 

providências necessárias visando a substituição das lâmpadas convencionais pelas de LED em 

toda extensão da Quadra 01 da Rua Dionísio Alves Peixoto, do Conjunto Salvador Lyra, no bairro 

do Tabuleiro do Martins, nesta cidade. 

JUSTIFICATIVA 

Tal iniciativa visa propiciar mais economia no consumo de energia para este 

Município, bem como maior conforto e segurança dos moradores daquela localidade, tendo em 

vista que a iluminação pública é essencial à qualidade de vida em comunidades organizadas, 

atuando como instrumento de cidadania, estando diretamente ligada à segurança pública, uma 

vez que no local em comento ocorrem diversos atos ilícitos com os transeuntes, e, desta 

maneira, com a substituição das lâmpadas pleiteadas, tais práticas no local seriam inibidas, 

oportunizando, também, melhores condições de trafegabilidade para os que ali circulam, motivo 

pelo qual solicito a aprovação desta proposição nos termos supra.  

Ante o exposto, SOLICITO, com a máxima urgência, aos meus pares, que esta 

indicação seja aprovada, nos termos supra. 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 01 de maio de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 272/2021 – GVGR 

URGENTE 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude dos Moradores, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de Energia e 

Iluminação Pública – SIMA, em caráter de urgência, com o intuito de serem adotadas as 

providências necessárias visando a substituição das lâmpadas convencionais pelas de LED em 

toda extensão da Quadra 16 da Rua Emília Novaes de Castro, do Conjunto Salvador Lyra, no bairro 

do Tabuleiro do Martins, nesta cidade. 

JUSTIFICATIVA 

Tal iniciativa visa propiciar mais economia no consumo de energia para este 

Município, bem como maior conforto e segurança dos moradores daquela localidade, tendo em 

vista que a iluminação pública é essencial à qualidade de vida em comunidades organizadas, 

atuando como instrumento de cidadania, estando diretamente ligada à segurança pública, uma 

vez que no local em comento ocorrem diversos atos ilícitos com os transeuntes, e, desta 

maneira, com a substituição das lâmpadas pleiteadas, tais práticas no local seriam inibidas, 

oportunizando, também, melhores condições de trafegabilidade para os que ali circulam, motivo 

pelo qual solicito a aprovação desta proposição nos termos supra.  

Ante o exposto, SOLICITO, com a máxima urgência, aos meus pares, que esta 

indicação seja aprovada, nos termos supra. 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 01 de maio de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 271/2021 – GVGR 

URGENTE 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude dos Moradores, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de Energia e 

Iluminação Pública – SIMA, em caráter de urgência, com o intuito de serem adotadas as 

providências necessárias visando a substituição das lâmpadas convencionais pelas de LED em 

toda extensão da Quadra 23 da Avenida Carlos Gomes de Barros, do Conjunto Salvador Lyra, no 

bairro do Tabuleiro do Martins, nesta cidade. 

JUSTIFICATIVA 

Tal iniciativa visa propiciar mais economia no consumo de energia para este 

Município, bem como maior conforto e segurança dos moradores daquela localidade, tendo em 

vista que a iluminação pública é essencial à qualidade de vida em comunidades organizadas, 

atuando como instrumento de cidadania, estando diretamente ligada à segurança pública, uma 

vez que no local em comento ocorrem diversos atos ilícitos com os transeuntes, e, desta 

maneira, com a substituição das lâmpadas pleiteadas, tais práticas no local seriam inibidas, 

oportunizando, também, melhores condições de trafegabilidade para os que ali circulam, motivo 

pelo qual solicito a aprovação desta proposição nos termos supra.  

Ante o exposto, SOLICITO, com a máxima urgência, aos meus pares, que esta 

indicação seja aprovada, nos termos supra. 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 01 de maio de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 280/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a 

Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável – SUDES, em caráter de 

urgência, para que sejam adotadas as providências necessárias para um mutirão de 

limpeza geral do Conjunto Salvador Lyra, localizado no Tabuleiro do Martins, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

A presente motiva-se, segundo os aludidos, no fato de que as ruas 

daquele conjunto se encontram sujas e intransitáveis, havendo a real necessidade de 

um plano efetivo para manutenção delas. As sujidades acumuladas vêm atraindo 

animais peçonhentos, gerando enormes transtornos aos moradores e aos transeuntes 

que por ali trafegam. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 01 de junho de 2021. 

 
 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 

http://www.maceio.al.gov.br/semds
http://www.maceio.al.gov.br/semds
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INDICAÇÃO Nº 270/2021 – GVGR 

URGENTE 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude dos Moradores, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de Energia e 

Iluminação Pública – SIMA, em caráter de urgência, com o intuito de serem adotadas as 

providências necessárias visando a substituição das lâmpadas convencionais pelas de LED em 

toda extensão da Quadra 01 da Rua Agnelo Gonçalves Vieira, do Conjunto Salvador Lyra, no bairro 

do Tabuleiro do Martins, nesta cidade. 

JUSTIFICATIVA 

Tal iniciativa visa propiciar mais economia no consumo de energia para este 

Município, bem como maior conforto e segurança dos moradores daquela localidade, tendo em 

vista que a iluminação pública é essencial à qualidade de vida em comunidades organizadas, 

atuando como instrumento de cidadania, estando diretamente ligada à segurança pública, uma 

vez que no local em comento ocorrem diversos atos ilícitos com os transeuntes, e, desta 

maneira, com a substituição das lâmpadas pleiteadas, tais práticas no local seriam inibidas, 

oportunizando, também, melhores condições de trafegabilidade para os que ali circulam, motivo 

pelo qual solicito a aprovação desta proposição nos termos supra.  

Ante o exposto, SOLICITO, com a máxima urgência, aos meus pares, que esta 

indicação seja aprovada, nos termos supra. 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 01 de maio de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 269/2021 – GVGR 

URGENTE 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude dos Moradores, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de Energia e 

Iluminação Pública – SIMA, em caráter de urgência, com o intuito de serem adotadas as 

providências necessárias visando a substituição das luminárias comuns por luminárias de LED em 

toda extensão da Quadra 19 da Rua Luzinete Uchôa Fragoso, do Conjunto Salvador Lyra, no bairro 

do Tabuleiro do Martins, nesta cidade. 

JUSTIFICATIVA 

Tal iniciativa visa propiciar mais economia no consumo de energia para este 

Município, bem como maior conforto e segurança dos moradores daquela localidade, tendo em 

vista que a iluminação pública é essencial à qualidade de vida em comunidades organizadas, 

atuando como instrumento de cidadania, estando diretamente ligada à segurança pública, uma 

vez que no local em comento ocorrem diversos atos ilícitos com os transeuntes, e, desta 

maneira, com a substituição das lâmpadas pleiteadas, tais práticas no local seriam inibidas, 

oportunizando, também, melhores condições de trafegabilidade para os que ali circulam, motivo 

pelo qual solicito a aprovação desta proposição nos termos supra.  

Ante o exposto, SOLICITO, com a máxima urgência, aos meus pares, que esta 

indicação seja aprovada, nos termos supra. 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 01 de maio de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 268/2021 – GVGR 

URGENTE 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude dos Moradores, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de Energia e 

Iluminação Pública – SIMA, em caráter de urgência, com o intuito de serem adotadas as 

providências necessárias visando a substituição das luminárias comuns por luminárias de LED em 

toda extensão da Quadra 20 da Rua Professora Judith Serpa de Santa Maria, do Conjunto 

Salvador Lyra, no bairro do Tabuleiro do Martins, nesta cidade. 

JUSTIFICATIVA 

Tal iniciativa visa propiciar mais economia no consumo de energia para este 

Município, bem como maior conforto e segurança dos moradores daquela localidade, tendo em 

vista que a iluminação pública é essencial à qualidade de vida em comunidades organizadas, 

atuando como instrumento de cidadania, estando diretamente ligada à segurança pública, uma 

vez que no local em comento ocorrem diversos atos ilícitos com os transeuntes, e, desta 

maneira, com a substituição das lâmpadas pleiteadas, tais práticas no local seriam inibidas, 

oportunizando, também, melhores condições de trafegabilidade para os que ali circulam, motivo 

pelo qual solicito a aprovação desta proposição nos termos supra.  

Ante o exposto, SOLICITO, com a máxima urgência, aos meus pares, que esta 

indicação seja aprovada, nos termos supra. 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 01 de maio de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 267/2021 – GVGR 

URGENTE 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude dos Moradores, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de Energia e 

Iluminação Pública – SIMA, em caráter de urgência, com o intuito de serem adotadas as 

providências necessárias visando à substituição das luminárias comuns por luminárias de LED em 

toda extensão Quadra 22 da Rua José Francisco dos Santos, do Conjunto Salvador Lyra, nesta 

cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

Tal iniciativa visa propiciar mais economia no consumo de energia para este 

Município, bem como maior conforto e segurança dos moradores daquela localidade, tendo em 

vista que a iluminação pública é essencial à qualidade de vida em comunidades organizadas, 

atuando como instrumento de cidadania, estando diretamente ligada à segurança pública, uma 

vez que no local em comento ocorrem diversos atos ilícitos com os transeuntes, e, desta 

maneira, com a substituição das lâmpadas pleiteadas, tais práticas no local seriam inibidas, 

oportunizando, também, melhores condições de trafegabilidade para os que ali circulam, motivo 

pelo qual solicito a aprovação desta proposição nos termos supra.  

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 01 de maio de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 266/2021 – GVGR 

URGENTE 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude dos Moradores, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de Energia e 

Iluminação Pública – SIMA, em caráter de urgência, com o intuito de serem adotadas as 

providências necessárias visando à substituição das luminárias comuns por luminárias de LED em 

toda extensão Quadra 15 da Rua José de Moura Teixeira, do Conjunto Salvador Lyra, no bairro do 

Tabuleiro do Martins, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

Tal iniciativa visa propiciar mais economia no consumo de energia para este 

Município, bem como maior conforto e segurança dos moradores daquela localidade, tendo em 

vista que a iluminação pública é essencial à qualidade de vida em comunidades organizadas, 

atuando como instrumento de cidadania, estando diretamente ligada à segurança pública, uma 

vez que no local em comento ocorrem diversos atos ilícitos com os transeuntes, e, desta 

maneira, com a substituição das lâmpadas pleiteadas, tais práticas no local seriam inibidas, 

oportunizando, também, melhores condições de trafegabilidade para os que ali circulam, motivo 

pelo qual solicito a aprovação desta proposição nos termos supra.  

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 01 de maio de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 265/2021 – GVGR 

URGENTE 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude dos Moradores, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de Energia e 

Iluminação Pública – SIMA, em caráter de urgência, com o intuito de serem adotadas as 

providências necessárias visando à substituição das luminárias comuns por luminárias de LED em 

toda extensão da Quadra 26 da Rua José Brito Lisboa, do Conjunto Salvador Lyra, no bairro do 

Tabuleiro do Martins, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

Tal iniciativa visa propiciar mais economia no consumo de energia para este 

Município, bem como maior conforto e segurança dos moradores daquela localidade, tendo em 

vista que a iluminação pública é essencial à qualidade de vida em comunidades organizadas, 

atuando como instrumento de cidadania, estando diretamente ligada à segurança pública, uma 

vez que no local em comento ocorrem diversos atos ilícitos com os transeuntes, e, desta 

maneira, com a substituição das lâmpadas pleiteadas, tais práticas no local seriam inibidas, 

oportunizando, também, melhores condições de trafegabilidade para os que ali circulam, motivo 

pelo qual solicito a aprovação desta proposição nos termos supra.  

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 01 de maio de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM  
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INDICAÇÃO Nº 264/2021 – GVGR 

URGENTE 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude dos Moradores, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de Energia e 

Iluminação Pública – SIMA, em caráter de urgência, com o intuito de serem adotadas as 

providências necessárias visando à substituição das luminárias comuns por luminárias de LED em 

toda extensão da Quadra 19 da Rua Liberato Mitchell, do Conjunto Salvador Lyra, no bairro do 

Tabuleiro do Martins, em Maceió/AL. 

 

JUSTIFICATIVA 

Tal iniciativa visa propiciar mais economia no consumo de energia para este 

Município, bem como maior conforto e segurança dos moradores daquela localidade, tendo em 

vista que a iluminação pública é essencial à qualidade de vida em comunidades organizadas, 

atuando como instrumento de cidadania, estando diretamente ligada à segurança pública, uma 

vez que no local em comento ocorrem diversos atos ilícitos com os transeuntes, e, desta 

maneira, com a substituição das lâmpadas pleiteadas, tais práticas no local seriam inibidas, 

oportunizando, também, melhores condições de trafegabilidade para os que ali circulam, motivo 

pelo qual solicito a aprovação desta proposição nos termos supra. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 01 de maio de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 245/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a 

Superintendência Municipal de Transportes e Trânsito – SMTT, em caráter de urgência, 

para solicitar estudo para colocação de redutor de velocidade na Rua Maria de Fátima 

nobre Soares, Conjunto Salvador Lyra, localizada no bairro do Tabuleiro dos Martins, em 

Maceió/AL.  

 

JUSTIFICATIVA 

Tal iniciativa tem como escopo garantir a segurança de pedestres 

(moradores e transeuntes) e motoristas, evitando acidentes, tendo em vista que a rua 

em comento é via de alta velocidade, motivo pelo qual faz-se necessária, com a máxima 

urgência, a aprovação da presente proposição, nos termos supra. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 01 de junho de 2021. 

 
 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 244/2021 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência, para que sejam 

adotadas as providências necessárias atinentes à manutenção, limpeza e desobstrução de 

todas as galerias de águas pluviais do Conjunto Salvador Lyra, localizado no Tabuleiro do 

Martins, nesta cidade.  

 

JUSTIFICATIVA 

O que justifica a presente é o intuito de suprimir os transtornos causados 

pela obstrução e sujeira das galerias, bem como de trazer mais tranquilidade e 

segurança para todos os moradores e transeuntes, inclusive quando chove há acúmulo 

de água, entrando, muitas vezes, nas residências, prejudicando a vida dos moradores. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 01 de junho de 2021. 

 
 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 285/2021 – GVGR 

URGENTE 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação dos Moradores, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de 

Energia e Iluminação Pública – SIMA, em caráter de urgência, com o intuito de serem adotadas 

as providências necessárias visando à substituição das luminárias comuns por luminárias de LED 

em todas as ruas do bairro de Fernão Velho, incluindo as da Vila Matadouro, as da Vila 

Goiabeira e as da Vila ABC. 

JUSTIFICATIVA 

Tal iniciativa visa propiciar mais economia no consumo de energia para este 

Município, bem como maior conforto e segurança dos moradores daquela localidade, tendo em 

vista que a iluminação pública é essencial à qualidade de vida em comunidades organizadas, 

atuando como instrumento de cidadania, estando diretamente ligada à segurança pública, uma 

vez que no local em comento ocorrem diversos atos ilícitos com os transeuntes, e, desta 

maneira, com a substituição das lâmpadas pleiteadas, tais práticas no local seriam inibidas, 

oportunizando, também, melhores condições de trafegabilidade para os que ali circulam, motivo 

pelo qual solicito a aprovação desta proposição nos termos supra.  

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 15 de abril de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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Ao excelentíssimo senhor, 
GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 
 

INDICAÇÃO N° 127/2021 – GVTN/CMM 

 

SOLICITA A LIMPEZA DA PRAÇA LOCALIZADA NA 
QUADRA 2, NO CONJUNTO DENISSON MENEZES, 
CIDADE UNIVERSITÁRIA,  MACEIÓ-AL. 

 

 A vereadora abaixo subscrita, no uso das atribuições que lhe confere, de acordo com o 

Art. 216, do Regimento Interno desta Câmara Municipal de Maceió, vem requerer que seja 

encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, JHC, e a Superintendência Municipal 

de Desenvolvimento Sustentável – SUDES, na pessoa do Superintendente Ivens Peixoto,  após 

ouvido o plenário, a decisão desta Câmara, a indicação. 

JUSTIFICATIVA 

 A indicação se faz necessária tendo em vista que a referida praça encontra-se com 

a vegetação alta nas calçadas e entre os brinquedos, inclusive, necessitando de limpeza com 

extrema urgência. Vale salientar que, consequentemente, ocorre o acúmulo de água e 

enchentes na região, o que acaba por dirimir a qualidade de vida dos moradores e pessoas que 

circulam por aquela localidade.  

 Sabendo que é direito da população poder contar com a correta infraestrutura 

municipal, ou seja, que atenda às suas necessidades e mantenha as vias urbanas em perfeito 

estado, solicito a limpeza da praça localizada na quadra 2, do Conjunto Denisson Menezes. 

 

Sala de sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 15 de Julho de 2021. 

 
Teca Nelma  

Vereadora por Maceió  
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Ao excelentíssimo senhor, 
GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 
 

INDICAÇÃO N° 128/2021 – GVTN/CMM 

 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 
PROVIDÊNCIAS PARA QUE SEJAM CONVOCADOS OS 
COMPONENTES DO CADASTRO DE RESERVA PARA O 
CARGO DE ASSISTENTE SOCIAL DECORRENTES DO 
CONCURSO SEMED 2017  

 

 A vereadora abaixo subscrita, no uso das atribuições que lhe confere, de acordo com o 

Art. 216, do Regimento Interno desta Câmara Municipal de Maceió, vem requerer que seja 

encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, JHC, após ouvido o plenário, a 

decisão desta Câmara, a indicação. 

JUSTIFICATIVA 

Em 2017 foi realizado o concurso da SEMED e, entre os cargos, foi disposto de assistente 

social. Tal concurso previa apenas uma vaga, mas cinco profissionais foram aprovadas no 

cadastro de reserva, sendo, até hoje, convocado somente o primeiro lugar, em que pese a 

indiscutível necessidade do município.  

Vale dizer que em dezembro de 2019 foi aprovada a Lei 13935 de 2019 que garante 

psicologia e serviço social nas escolas da rede pública de educação básica. Em Maceió, o número 

de assistentes sociais na SEMED é, pelo menos, 50% inferior ao número de escolas, sem 

considerar a ampliação da rede.  

Nesse contexto, torna-se necessário citar, também, que houve uma aposentadoria 

publicada no diário oficial de 01/12/2020, gerando vacância. 

Não há dúvida que, além da necessidade de cumprimento da lei, a figura da/o assistente 

social contribui na qualificação do processo de ensino-aprendizagem, intervindo em diversas 

ações cotidianas que o estudante, família e comunidade estão inseridos, tais como: evasão 
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escolar, baixo rendimento escolar, sexualidade, violência doméstica, uso abusivo de substância 

psicoativas, disparidades de gênero, etnia, geração, dentre outras especificidades do território. 

Assim, é necessário que o Poder Executivo Municipal providências para que sejam 

convocados os componentes do cadastro de reserva para o cargo de assistente social 

decorrentes do concurso SEMED 2017.  

 

Sala de sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 15 de Julho de 2021. 

 
Teca Nelma  

Vereadora por Maceió  
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Ao excelentíssimo senhor, 
GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 
 

INDICAÇÃO N° 129/2021 – GVTN/CMM 

 

SOLICITA A REPARAÇÃO DE DANOS EM VIRTUDE DA 

LOCALIZAÇÃO EM REGIÃO DE MARESIA DA ESCOLA 

MUNICIPAL PROFESSOR SILVESTRE PERÍCLES 

LOCALIZADO EM FRENTE A PRAÇA DR. CAIO AGUIAR, 

PONTAL DA BARRA - MACEIÓ.  

 

 A vereadora abaixo subscrita, no uso das atribuições que lhe confere, de acordo com o 

Art. 216, do Regimento Interno desta Câmara Municipal de Maceió, vem requerer que seja 

encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, JHC, e a Secretaria Municipal de 

Educação – SEMED, na pessoa do Secretário Elder Maia,  após ouvido o plenário, a decisão desta 

Câmara, a indicação. 

JUSTIFICATIVA 

 A indicação se faz necessária tendo em vista que a proteção do direito ao ensino 

fundamental municipal é uma prioridade dentro do sistema de garantias do direito à educação. 

Vemos a preocupação para essa efetivação desse direito de forma ativa por meio da Secretaria 

Municipal de Educação de nosso município. Como forma de auxiliar no processo de 

acompanhamento das necessidades de nossas quase 145 unidades e baseado no avanço que o 

executivo municipal busca na educação, venho comunicar que em visita aos órgãos públicos que 

devem ter direitos assegurados por meio dessa secretaria, trago em pauta as seguintes 

requisições ouvindo profissionais ativos na ESCOLA MUNICIPAL PROFESSOR ALMEIDA LEITE, a 

estrutura da escola se considera excelente mas algumas necessidades específicas que podem ser 

sanadas rapidamente. 

1. Considerando que essa escola possui uma sala de recursos e que atual elevador que 

auxilia no processo de locomoção de alunos PcD não se encontra em funcionamento. 
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2. Grades que servem para impedir a entrada de pombos no local foram desfeitas em 

virtude da maresia. Recomendamos a utilização de um material diferente. 

3. Um Bebedouro deve ser substituído e recolhido. 

Diante do exposto, solicito que para melhor comodidade dos alunos, essas necessidades 

sejam sanadas. 

 

Sala de sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 15 de Julho de 2021. 

 
Teca Nelma  

Vereadora por Maceió  
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Ao excelentíssimo senhor, 
GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 
 

INDICAÇÃO N° 130/2021 – GVTN/CMM 

 

SOLICITA O CUMPRIMENTO DAS DEMANDAS 
EXISTENTES NA ESCOLA MUNICIPAL DOUTOR JOSÉ 
CARNEIRO LOCALIZADO NA RUA BERNADO LOPES – 
FAROL, MACEIÓ.  

 

 A vereadora abaixo subscrita, no uso das atribuições que lhe confere, de acordo com o 

Art. 216, do Regimento Interno desta Câmara Municipal de Maceió, vem requerer que seja 

encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, JHC, e a Secretaria Municipal de 

Educação – SEMED, na pessoa do Secretário Elder Maia,   após ouvido o plenário, a decisão desta 

Câmara, a indicação. 

JUSTIFICATIVA 

 A indicação se faz necessária tendo em vista que a proteção do direito ao ensino 

fundamental municipal é uma prioridade dentro do sistema de garantias do direito à educação. 

Vemos a preocupação para essa efetivação desse direito de forma ativa por meio da Secretaria 

Municipal de Educação de nosso município. Como forma de auxiliar no processo de 

acompanhamento das necessidades de nossas quase 145 unidades e baseado no avanço que o 

executivo municipal busca na educação, venho comunicar que em visita aos órgãos públicos que 

devem ter direitos assegurados por meio dessa secretaria, trago em pauta as seguintes 

requisições ouvindo profissionais ativos na ESCOLA MUNICIPAL DOUTOR JOSÉ CARNEIRO. 

1. A atual sala de Informática da escola não possui pontos lógicos adaptados para 

chegar internet. Os computadores estão sem uso há algum tempo. 

2. A escola atualmente só possui 3 funcionários da BRA e necessita da alocação de 

novos funcionários para suprir as demandas. 
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3. Os bebedouros precisam de substituição das chaves por torneiras, em virtude 

do processo de um possível retorno as aulas. 

4. Existe um material a ser retirado pelo almoxarifado da SEMED que está 

pendente nas dependências da escola. 

5. Há necessidade de 10 novos ventiladores para suprir a necessidade de 

circulação de ar nas salas de aula. 

6. Os atuais banheiros não possuem estrutura para receber alunos PcD. 

Diante do exposto, solicito que para melhor comodidade dos alunos, essas necessidades sejam 

sanadas. 

 

Sala de sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 15 de Julho de 2021. 

 
Teca Nelma  

Vereadora por Maceió  
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Ao excelentíssimo senhor, 
GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 
 

INDICAÇÃO N° 131/2021 – GVTN/CMM 

 

SOLICITA A MANUTENÇÃO E A SUBSTITUIÇÃO DE 

ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO DE LED, 

NO RESIDENCIAL VALE BENTES 1 E 2, LOCALIZADOS NO 

BAIRRO CIDADE UNIVERSITÁRIA, MACEIÓ-AL  

 

 A vereadora abaixo subscrita, no uso das atribuições que lhe confere, de acordo com o 

Art. 216, do Regimento Interno desta Câmara Municipal de Maceió, vem requerer que seja 

encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, JHC, e a Secretaria Municipal de 

Iluminação – SIMA, na pessoa do Secretário João Folha,  após ouvido o plenário, a decisão desta 

Câmara, a indicação. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 A indicação se faz necessária tendo em vista que chegou a conhecimento deste gabinete, 

através dos meios de comunicação disponibilizados para a população, que a atual iluminação 

dos referidos residenciais possui a necessidade de manutenção. Segundo relatos dos moradores, 

a via, ao escurecer, permanece escura, devido ao fato das lâmpadas instaladas serem na cor 

laranja e algumas estarem quebradas, o que ocasiona a dificuldade de circulação dos moradores 

no período da noite, uma vez que existe um enorme perigo para os moradores locais. 

  Sabendo que é de direito da população poder contar com a devida infraestrutura, ou 

seja, que atenda às suas necessidades e mantenha as vias, e consequentemente, a iluminação 

das vias, de forma correta, solicito a manutenção dos postes de iluminação, assim como a troca 

das lâmpadas laranjas, por lâmpadas brancas ou de LED. 
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Sala de sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 16 de Julho de 2021. 

 
Teca Nelma  

Vereadora por Maceió  
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Ao excelentíssimo senhor, 
GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 
 

INDICAÇÃO N° 132/2021 – GVTN/CMM 

 

SOLICITA A FISCALIZAÇÃO PARA CUMPRIMENTO DA 

NBR 9050 E NBR 16537 QUE TRATA DA ACESSIBILIDADE 

NOS ESPAÇOS URBANOS, NO ESTACIONAMENTO DO 

SUPERMERCADO PALATO, LOCALIZADO NA AVENIDA 

SILVIO CARLOS VIANA, N°2185, PONTA VERDE, 

MACEIÓ-AL.  

 A vereadora abaixo subscrita, no uso das atribuições que lhe confere, de acordo com o 

Art. 216, do Regimento Interno desta Câmara Municipal de Maceió, vem requerer que seja 

encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, JHC, a Superintendência Municipal 

de Transportes e Trânsito – SMTT, na pessoa do Superintendente André Costa, e a Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Territorial e Meio Ambiente – SEDET, na pessoa do Secretário 

Pedro Vieira,  após ouvido o plenário, a decisão desta Câmara, a indicação. 

JUSTIFICATIVA 

 A indicação se faz necessária tendo em vista que chegou a conhecimento deste gabinete, 

através dos meios de comunicação disponibilizados para a população, que o piso tátil localizado 

no estacionamento do referido estabelecimento fica obstruído quando os carros são 

estacionados, uma vez que este encontra-se instalado nos espaços destinados as vagas do 

estacionamento.  

Vale salientar que o piso tátil tem um papel fundamental em nossa sociedade: 

possibilitar ao deficiente visual ter maior independência de locomoção. Para isso, é importante 

que tenhamos compreensão sobre fatores importantes envolvendo sua instalação, composição, 

variação e manutenção. 

Diante do exposto, por tratar-se de empreendimento privado comercial, situado em área 

nobre da cidade, recentemente aberto ao público e que, conforme fotos em anexo, demonstra 
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que o piso tátil da calçada encontra-se obstruído, ocasionando inúmeros prejuízos as pessoas 

com deficiência visual, venho por meio deste, solicitar a fiscalização e tomada de providências 

junto ao referido estabelecimento comercial. 

 

Sala de sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 16 de julho  de 2021. 

 
Teca Nelma  

Vereadora por Maceió  
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Ao excelentíssimo senhor, 
GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 
 

INDICAÇÃO N° 133/2021 – GVTN/CMM 

 

SOLICITO A EXECUÇÃO DA DRENAGEM PLUVIAL E 

PAVIMENTAÇÃO DA RUA SANTA CLARA A, 

LOTEAMENTO SANTA CLARA, LOCALIZADO NO BAIRRO 

DO TABULEIRO DOS MARTINS, MACEIÓ-AL.   

 

 A vereadora abaixo subscrita, no uso das atribuições que lhe confere, de acordo com o 

Art. 216, do Regimento Interno desta Câmara Municipal de Maceió, vem requerer que seja 

encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, JHC, e a Secretaria Municipal de 

Infraestrutura – SEMINFRA, na pessoa do Secretário Nemer Ibrahim,  após ouvido o plenário, a 

decisão desta Câmara, a indicação. 

JUSTIFICATIVA 

 A indicação se faz necessário tendo em vista que a referida rua não é asfaltada e não 

conta com a devida drenagem pluvial, o que acarreta um enorme acúmulo de água quando 

chove no local. Vale salientar que o acúmulo de água acaba por dificultar a circulação de todos 

os moradores, inclusive bloqueando a circulação de pedestres e veículos, uma vez que o nível da 

água, por ser elevado, pode ocasionar acidentes. 

 Sabendo que é direito da população poder contar com a correta infraestrutura municipal, 

ou seja, que atenda às suas necessidades e mantenha as vias urbanas em perfeito estado, solicito 

que seja feita a drenagem pluvial e pavimentação da referida via.   

Sala de sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 23 de Julho de 2021. 

 
Teca Nelma  

Vereadora por Maceió  
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Ao excelentíssimo senhor, 
GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 

INDICAÇÃO N°134/2021 –
GVTN/CMM 

 
 

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA QUADRA DE 

ESPORTES LOCALIZADA NO RESIDENCIAL JORGE 

QUINTELA, AO LADO DO BLOCO 51 NO CONJUNTO 

CIDADE SORRSO 1 - BENEDITO BENTES 2. 

 
 

A vereadora abaixo subscrita, no uso das atribuições que lhe confere, de acordo com o 

Art. 216, do Regimento Interno desta Câmara Municipal de Maceió, vem requerer que seja 

encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, JHC, e à Secretária Municipal de 

Infraestrutura – SEMINFRA, na pessoa do Secretário Nemer Ibrahim, após ouvido o plenário, a 

decisão desta Câmara, a indicação. 

JUSTIFICATIVA 
 

A indicação se faz necessária tendo em vista que a população local necessita de uma 

quadra poliesportiva que é local ideal para momentos de lazer, uma vez que esportes como 

futebol, basquete, vôlei, entre outros, podem ser praticados de maneira geral, tendo em vista 

que a qualidade oferecida pelos materiais que compõem as quadras poliesportivas possibilitam 

também segurança para a prática de todos esses esportes. 

A revitalização dessa quadra também poderá oferecer para a população atividades para 

fugir do ócio principalmente para crianças e adolescentes, sendo esse o motivo prinicpal 

relatado pela associação dos moradores local. 

Acredito que uma vez que a a estrutura física pode potencializar atividades nessa área irá 

proporcionar um maior envolvimento da comunidade com o processo de conservação   e 

preservação do local. Sabendo que é direito da população poder contar com a correta 

infraestrutura municipal, ou seja, que atenda às suas necessidades recorremos essa solicitação. 

Sala de sessões da Câmara Municipal de Maceió / AL, em 00 de Agosto de 2021. 
 

 

Teca Nelma 
Vereadora por Maceió 

http://www.camarademaceio.al.gov.br/
http://www.camarademaceio.al.gov.br/
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Ao excelentíssimo senhor, 
GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 
 

INDICAÇÃO N° 136/2021 – GVTN/CMM 

 

SOLICITA A  PAVIMENTAÇÃO DA RUA BELO HORIZONTE, 

NO BAIRRO DO BENEDITO BENTES MACEIÓ-AL  

 

 A vereadora abaixo subscrita, no uso das atribuições que lhe confere, de acordo com o 

Art. 216, do Regimento Interno desta Câmara Municipal de Maceió, vem requerer que seja 

encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, JHC, e a Secretaria Municipal de 

Infraestrutura - SEMINFRA, na pessoa do Secretário Nemer Ibrahim,  após ouvido o plenário, a 

decisão desta Câmara, a indicação. 

JUSTIFICATIVA 

 A indicação se faz necessária tendo em vista que chegou a conhecimento deste gabinete, 

através dos meios de comunicação disponibilizados para a população, que a referida rua 

encontra-se sem pavimentação. Ocorre que devido a falta de pavimentação existe um acúmulo 

de água e enchentes na região nos períodos de chuva, o que acaba por dirimir a qualidade de 

vida dos moradores e pessoas que circulam na referida localidade.  

 Sabendo que é direito da população poder contar com a correta infraestrutura 

municipal, ou seja, que atenda às suas necessidades e mantenha as vias urbanas em perfeito 

estado, solicito que seja realizado o recapeamento asfáltico na Rua Belo Horizonte, no bairro do 

Benedito Bentes. 

 

Sala de sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 04 de Agosto de 2021. 

 
Teca Nelma  

Vereadora por Maceió  
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Ao excelentíssimo senhor, 
GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 
 

INDICAÇÃO N° -135/2021 – GVTN/CMM 

 

SOLICITA A MANUTENÇÃO E SUBSTITUIÇÃO DE 

ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR ILUMINAÇÃO DE LED NA 

RUA DOS CAPIXABAS, N° 27, LOCALIZADA NO BAIRRO 

DA SERRARIA. 

 

 A vereadora abaixo subscrita, no uso das atribuições que lhe confere, de acordo com o 

Art. 216, do Regimento Interno desta Câmara Municipal de Maceió, vem requerer que seja 

encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, JHC, e a Secretaria Municipal de 

Iluminação - SIMA, na pessoa do secretário João Folha,  após ouvido o plenário, a decisão desta 

Câmara, a indicação. 

JUSTIFICATIVA 

 

 A indicação se faz necessária tendo em vista que chegou a conhecimento deste gabinete, 

através dos meios de comunicação disponibilizados para a população, que a atual iluminação da 

referida via possui a necessidade de manutenção. Segundo relatos dos moradores, a via, no 

período da noite, permanece extremamente escura, devido ao fato das lâmpadas instaladas 

estarem apresentando defeito e algumas estarem quebradas, o que ocasiona a dificuldade de 

circulação dos moradores no período da noite, uma vez que existe um enorme perigo para os 

moradores locais.  

 Sabendo que é de direito da população poder contar com a devida infraestrutura, ou 

seja, que atenda às suas necessidades e mantenha as vias, e consequentemente, a iluminação 

das vias, de forma correta, solicito a manutenção dos postes de iluminação, assim como a troca 

das lâmpadas por lâmpadas brancas ou de LED.  
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Sala de sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 04 de Agosto de 2021. 

 
Teca Nelma  

Vereadora por Maceió  
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Ao excelentíssimo senhor, 
GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 
 

INDICAÇÃO N° 137/2021 – GVTN/CMM 

 

SOLICITA A EXECUÇÃO DE PODA DE ÁRVORE 

LOCALIZADA NA RUA DURVAL GUIMARÃES, BAIRO DA 

PONTA VERDE, MACEIÓ – AL. 

 

 A vereadora abaixo subscrita, no uso das atribuições que lhe confere, de acordo com o 

Art. 216, do Regimento Interno desta Câmara Municipal de Maceió, vem requerer que seja 

encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, JHC, e a Superintendência Municipal 

de Desenvolvimento Sustentável - SUDES, na pessoa do superintendente Ivens Peixoto, após 

ouvido o plenário, a decisão desta Câmara, a indicação. 

JUSTIFICATIVA 

 A indicação se faz necessária tendo em vista que chegou a conhecimento deste gabinete, 

através dos meios de comunicação disponibilizados para a população, que a referida árvore 

encontra-se com porte volumosos de galhos, necessitando de poda, para que se possa evitar 

acidentes futuros, uma vez que seus galhos estão entrando em contato com a fiação elétrica dos 

postes.  

             Sabendo que é de direito da população poder contar com a correta infraestrutura 

municipal, ou seja, que atenda às suas necessidades e qualidade de vida, solicito que seja 

executada a poda da referida árvore.    

Sala de sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 04 de Agosto de 2021. 

 
Teca Nelma  

Vereadora por Maceió  
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Ao excelentíssimo senhor, 
GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 
 

INDICAÇÃO N° 138/2021 – GVTN/CMM 

 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 
PROVIDÊNCIAS PARA QUE HAJA PRORROGAÇÃO DOS 
CONTRATOS DE ESTÁGIO PREJUDICADOS EM RAZÃO 
DA PANDEMIA DA COVID-19. 
 

 A vereadora abaixo subscrita, no uso das atribuições que lhe confere, de acordo com o 

Art. 216, do Regimento Interno desta Câmara Municipal de Maceió, vem requerer que seja 

encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, JHC,  após ouvido o plenário, a 

decisão desta Câmara, a indicação. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 A indicação se faz necessária tendo em vista que de acordo com a Lei Federal nº 11.788, 

de  25 de Setembro de 2008, o estágio é um ato educativo escolar supervisionado, desenvolvido 

no ambiente de trabalho, que visa à preparação para o trabalho produtivo de educandos que 

estejam frequentando o ensino regular em instituições de educação superior, de educação 

profissional, de ensino médio, da educação especial e dos anos finais do ensino fundamental, na 

modalidade profissional da educação de jovens e adultos.  

Ocorre que os estagiários e estagiárias que desenvolvem suas atividades neste município, 

tiveram seus contratos prejudicados em face da pandemia do novo coronavírus, de modo que o 

fim precípuo dos estágios (o aprendizado), foi comprometido. 

É fato que o caráter pedagógico dos estágios foi comprometido, pois sem a possibilidade 

de frequentar os locais de aprendizado em face das suspensões de trabalho, não houve como 
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superar esta lacuna educacional acabando por descumprir o objetivo dos contratos que é, 

justamente, de propiciar o conhecimento prático aos futuros profissionais. 

Nesse sentido, entende-se pela necessidade de prorrogação dos contratos de estágio 

vigentes pelo prazo correspondente à suspensão ocorrida em face da pandemia, sendo este o 

pleito apresentado através desta indicação. 

No mais, vale dizer que existe o Projeto de Lei Federal de n° 4014, de 20201, que busca 

a ampliação o prazo contratual dos estágios para 3 (três) anos, onde se a seguinte justificativa: 

 

“o estado de calamidade pública reconhecido pelo Decreto 
Legislativo nº 6, de 20 de março de 2020, e da emergência de 
saúde pública de importância internacional decorrente do 
coronavírus (covid-19) desencadeou uma série de inovações no 
mercado de trabalho, com suspensão, interrupção ou redução 
das atividades, em razão das necessidades de saúde e precaução 
ou por decisão das autoridades locais ou estaduais. Ocorre que 
a Consolidação das Leis do Trabalho (CLT), em seu art. 428, 
estabelece um prazo máximo de aprendizagem de até 2 (dois) 
anos. Na mesma linha, a Lei nº 11.788, de 2008, que regula o 
estágio, prevê esse prazo máximo. Ambas as normas abrem 
exceção para as pessoas com deficiência que, dadas as 
características específicas de aprendizagem e de estágio, não 
sofrem limitações de prazo. (...) Preocupados com esse estado 
de coisas, estamos propondo que os contratos de aprendizagem 
e os estágios que tenham iniciado, estejam em andamento ou 
em conclusão durante esse período pandêmico e calamitoso 
possam ser prorrogados até o limite de um prazo total de 3 (três) 
anos. Infelizmente, é preciso dizer, que muitos jovens terão 
praticamente um ano de suas vidas perdidas. Nada mais justo 
que a extensão dos prazos para que eles possam recuperar essas 
perdas e retomar a normalidade da vida” 
 

Diante do exposto, solicito ao Poder Executivo Municipal que adote providências para 

que haja prorrogação dos contratos de estágio prejudicados em ação da pandemia da COVID-19. 

 

                                                             
1 Disponível em: https://legis.senado.leg.br/sdleg-

getter/documento?dm=8871295&amp;ts=1623357662162&amp;disposition=inline 
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Sala de sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 04 de Agosto de 2021. 

 
Teca Nelma  

Vereadora por Maceió  
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Ao excelentíssimo senhor, 
GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 
 

INDICAÇÃO N° 139/2021 – GVTN/CMM 

 

SOLICITA CRIAÇÃO DO PROJETO DE LEI QUE DISPÕE 

SOBRE A ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE IMPOSTO 

SOBRE SERVIÇOS DE QUALQUER NATUREZA (ISS) E A 

DISPENSA DA TAXA DE LICENÇA PARA 

FUNCIONAMENTO ÀS EMPRESAS JUNIORES SEDIADAS 

NO MUNICÍPIO DE MACEIÓ  

 

Prezado Presidente, 

Considerando que, de acordo com a Constituição do Brasil e da Lei Orgânica de Maceió, 

a isenção do pagamento de Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza (ISS) e a dispensa da 

Taxa de Licença para Funcionamento estaria entre as iniciativas do Poder Executivo, a vereadora 

Teca Nelma, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 216 do      Regimento Interno desta 

Câmara Municipal de Maceió, vem requerer que seja encaminhada  ao Excelentíssimo Prefeito 

da Cidade de Maceió Sr. JOÃO HENRIQUE CALDAS bem como a Secretaria Municipal de 

Economia (SEMEC) na pessoa do Secretário Sr. JOÃO FELIPE ALVES BORGES sugerindo que 

conceda a isenção das taxas mencionadas.  

JUSTIFICATIVA 

O projeto em tela visa conceder a isenção do ISS e a dispensa da Taxa de Licença para 

Funcionamento aos serviços prestados por Empresa Junior - EJs, em razão de sua importância, 

não só no ambiente acadêmico, mas principalmente pelo impacto gerado onde a mesma está 

inserida. O objetivo maior de uma Empresa Júnior é o de desenvolver seus membros 

proporcionando-lhes experiências ímpares ainda na faculdade através da realização de projetos 

de consultoria para diversas empresas. Experiências que tornam possíveis um rápido 

amadurecimento e melhor qualificação para esses estudantes que, em breve, ingressarão no 

mercado de trabalho.  
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MINUTA DO PROJETO DE LEI Nº _____ /2021 

SOLICITA CRIAÇÃO DO PROJETO DE LEI QUE 
DISPÕE SOBRE A ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE 
IMPOSTO SOBRE SERVIÇOS DE QUALQUER 
NATUREZA (ISS) E A DISPENSA DA TAXA DE 
LICENÇA PARA FUNCIONAMENTO ÀS EMPRESAS 
JUNIORES SEDIADAS NO MUNICÍPIO DE MACEIÓ. 
 
 

AUTORA: VEREADORA TECA NELMA 

 

O PREFEITO DO MUNÍCIPIO DE MACEIÓ, no uso de suas atribuições legais, faz saber que a 

Câmara Municipal de Maceió aprovou e eu sanciono a seguinte Lei:  

 
Art.1º Concede a isenção do pagamento de Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza (ISS) 
e a Taxa de Licença para Funcionamento, para às Empresas Juniores sediadas no município de 
Maceió. 
Parágrafo único. Para os fins de concessão da isenção do Imposto Sobre Serviços de Qualquer 
Natureza (ISS), considera-se como Empresa Júnior: a entidade organizada, as associações civis 
sem fins lucrativos, formada e gerida por alunos de um curso superior, vinculadas às instituições 
de ensino superior pública e/ou privada, nos termos da Lei n.º 13.267, de 06 de abril de 2016. 
 
Art.2º A dispensa da Taxa de Licença para Funcionamento (Art. 177 da Lei Municipal nº 6.685/17) 
será concedida desde a criação da empresa júnior, até completar 48 (quarenta e oito) meses de 
funcionamento consecutivos. 
Parágrafo único. Para os devidos fins, considera-se a data de criação da empresa júnior desde a 
aquisição do Cadastro Nacional da Pessoa Jurídica – CNPJ. 
 
Art.3º O Poder Executivo regulamentará esta Lei no prazo de 30 (trinta) dias. 
 
Art.4º A isenção concedida nos termos da presente Lei não exonera o beneficiário do 
cumprimento das obrigações acessórias a que está sujeito. 
 
Art.5º Esta lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário. 
 
Gabinete do Prefeito de Maceió, em 04 de agosto de 2021. 
 

João Henrique Caldas 
Prefeito 
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JUSTIFICATIVA 

 
O projeto em tela visa conceder a isenção do ISS e a dispensa da Taxa de Licença para 

Funcionamento aos serviços prestados por Empresa Junior - EJs, em razão de sua importância, 
não só no ambiente acadêmico, mas principalmente pelo impacto gerado onde a mesma está 
inserida. O objetivo maior de uma Empresa Júnior é o de desenvolver seus membros 
proporcionando-lhes experiências ímpares ainda na faculdade através da realização de projetos 
de consultoria para diversas empresas. Experiências que tornam possíveis um rápido 
amadurecimento e melhor qualificação para esses estudantes que, em breve, ingressarão no 
mercado de trabalho.  

O Imposto Sobre Serviços (ISS) é o tributo cobrado pelos municípios e pelo Distrito 
Federal. A sua incidência se dá nos casos em que ocorre uma prestação de serviço, com regras 
gerais subordinadas a Lei Complementar n.º 116/2003 e a Lei n.º 11.438/1997. No âmbito 
municipal, incide o ISS sobre as receitas de prestação de serviços.  

A Taxa de Licença para Funcionamento tem como fato gerador a fiscalização, o controle 
permanente, efetivo ou potencial, de quaisquer atividades, licenciadas ou não, decorrentes do 
exercício do poder de polícia do Município. Texto extraído do Art. 177 da Lei Municipal nº 
6.685/17.  

Cabe as empresas júnior proporcionar aos estudantes de graduação uma experiência 
enriquecedora para sua futura vida profissional, pois é nas EJs que o estudante poderá colocar 
em prática o que se foi aprendido na sala de aula, o que proporciona um melhor 
desenvolvimento profissional. Dentro da Empresa Júnior o estudante desenvolverá atividades 
iguais ou até mesmo maiores do que poderá desenvolver quando estiver no mercado de trabalho, 
pois como toda empresa o mesmo terá que apresentar resultados, ideias, projetos que 
contribuam para a EJ.  

É nesse contexto, portanto, cientes de que as EJs desempenham um importante papel 
socioeconômico: geram profissionais diferenciados à sociedade e oferecem serviços de 
qualidade por um custo abaixo do mercado, propiciando soluções acessíveis e a ajuda necessária 
para os desafios encontrados pelas MPEs.  

Em razão da relevância do tema, conto com o apoio dos nobres parlamentares para 
aprovarmos a presente proposta. 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 252/2021 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Providenciar Albergues para Pessoas em Situação de Ruas na Parte Alta 

e Parte Baixa de Maceió. 

 

Senhor Presidente,  

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito de Maceió, Senhor 

João Henrique Caldas (JHC), para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo 

para implementação de albergues dormitórios para pessoas em situação de ruas, 

2. A referida ação é de extrema importância para promover a sensação de 

segurança, bem como de proteção para pessoas eu vivem em situação de rua, através da 

referida medida, essas pessoas podem ter um pouco de dignidade, tendo um lugar limpo 

para dormir e passar a noite, durante o dia eles podem desenvolver diversas ações, 

inclusive participar de alguns cursos profissionalizantes de curta duração. 

3. Pelo que apresentamos a presente indicação, vislumbrando o alcance social desta 

propositura, por isso, solicito apoio dos meus ilustres pares para a aprovação da 

proposição.  

Sala das Sessões, 04 de agosto de 2021. 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 



 
 

GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 253/2021 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Providenciar a Reestruturação, Limpeza e Reativação da Vila Olímpica 

do Município de Maceió. 

 

Senhor Presidente,  

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito de Maceió, Senhor 

João Henrique Caldas (JHC), para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo 

para providenciar a reestruturação, limpeza e reativação da vila olímpica do 

município de Maceió. 

2. A referida ação é de extrema importância para promover ações voltadas para o 

despertar de novos atletas, além de desenvolver uma proposta de incentivo a prevenção 

ao uso de drogas. 

3. Pelo que apresentamos a presente indicação, vislumbrando o alcance social desta 

propositura, por isso, solicito apoio dos meus ilustres pares para a aprovação da 

proposição.  

Sala das Sessões, 04 de agosto de 2021. 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 
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Ao Excelentíssimo Senhor, 
GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió  
 

MOÇÃO 018/2021 – GVTECA/CMM 
 
MOÇÃO DE APLAUSO E CONGRATULAÇÕES À 
MAJOR DA POLÍCIA MILITAR DE ALAGOAS, 
JOSIENE LIMA, PRIMEIRA MULHER A 
COMANDAR O BATALHÃO DE POLÍCIA 
RODOVIÁRIO (BPRV) EM ALAGOAS.   

 
Senhor Presidente,  

 
 

As vereadoras e vereadores subscritores desta proposição requerem à Mesa, ouvido o 
Plenário, a iniciativa desta Casa Legislativa com MOÇÃO DE APLAUSO E CONGRATULAÇÕES À 
MAJOR DA POLÍCIA MILITAR DE ALAGOAS, JOSIENE LIMA, PRIMEIRA MULHER A COMANDAR 
O BATALHÃO DE POLÍCIA RODOVIÁRIO (BPRV) EM ALAGOAS.  

 
A major da Polícia Militar de Alagoas, Josiene Lima, se tornou a primeira mulher a 

comandar o Batalhão de Polícia Rodoviário (BPRv) em Alagoas. A solenidade de passagem de 
comando foi realizada em 16 de junho de 2021 na sede do Batalhão.  

 
Nascida em Penedo-AL, a major Josiene Lima tem uma impressionanete história de 

competência e qualificação. Esta se incorporou na PMAL em 05 de março de 2001, fez o curso 
de Formação de Oficial na Academia de Polícia Militar Arnom de Mello (APMSAM), e foi 
declarada aspirante-a-oficial em 12 de dezembro de 2003. Fez o mestrado profissional em 
Ciências Policiais de Segurança e Ordem Publica no Curso de Aperfeiçoamento de Oficiais na 
Academia do Barro Branco da Polícia Militar do Estado de São Paulo. É graduada em Relações 
Públicas pela Universidade Federal de Alagoas; especialista em Comunicação Empresarial pelo 
Centro de Ensino Superior de Maceió; em Gestão da Comunicação e Marketing Institucional pela 
Universidade Castelo Branco; em Comunicação Social e em Coordenação Pedagógica, ambos 
pelo Centro de Altos Estudos do Exército Brasileiro. 

 
Foi Chefe do Núcleo de Relações Públicas e Ações Sociais da Assessoria de Comunicação 

da PMAL, serviu no 5º BPM e no Batalhão de Eventos (BPE), assumiu o cerimonial do Tribunal de 
Justiça de Alagoas, foi Ajudante de Ordens do Comando Geral da PMAL, Diretora da Divisão 
Técnica do Colégio da Polícia Militar, Chefe da Seção Técnica de Ensino do CFAP, Diretora da 
Divisão Técnica da APMSAM e Subcomandante do CFAP. 

 
Menciona-se que atualmente a PM-AL possui 1.133 policiais femininas na ativa, 

incluindo as que estão de licenças, à disposição de instituições ligadas à Segurança Pública e 
também as que estão distribuídas no policiamento ostensivo e na atividade administrativa em 
todas as áreas da Corporação. Esse total representa aproximadamente 15,4% do efetivo total. 
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A história da Major da Polícia Josineide Lima, apesar de brilhante, revela aspectos da 
desigualdade entre homens e mulheres nos espaços de comando, porém, deve ser festejada 
pois, sem dúvida, quando uma mulher avança, toda sociedade avança.  

 
Diante do exposto, requer-se a aprovação desta proposição como forma de manifestar 

nossa alegria e satisfação em aprovar esta MOÇÃO DE APLAUSO E CONGRATULAÇÕES A MAJOR 
DA POLÍCIA MILITAR DE ALAGOAS, JOSIENE LIMA, PRIMEIRA MULHER A COMANDAR O 
BATALHÃO DE POLÍCIA RODOVIÁRIO (BPRV). 

  
  

Sala de sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 16 de julho de 2021. 

 

 

 
Teca Nelma 
Vereadora  
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Ao Excelentíssimo Senhor, 

GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO, 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

MOÇÃO 020/2021 – GVTECA/CMM 
 
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÃO A RAYSSA LEAL 

QUE, AOS 13 ANOS, CONQUISTOU UM FEITO 

HISTÓRICO E TORNOU-SE A MAIS JOVEM 

MEDALHISTA OLÍMPICA DO BRASIL NO DIA 26 

DE JULHO 2021. 

 

       A Câmara Municipal, apresenta nos termos regimentais, através da 

Vereadora Teca Nelma, as suas parabenizações e encaminha a presente MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÃO a Rayssa Leal que, aos 13 anos, conquistou um feito histórico e tornou-se a 

mais jovem medalhista olímpica do Brasil no dia 26 de julho 2021. 

Rayssa Leal, conhecida como Fadinha do Skate, fez história no esporte mundial. Negra 

e nordestina, aos 13 anos ganhou a medalha de prata nos Jogos Olímpicos em Tóquio de 2020 

na final do skate categoria street feminino. Rayssa é o exemplo de que precisamos, enquanto 

sociedade e Poder Público, investir na juventude e em políticas de acesso e incentivo ao 

esporte, principalmente quando se trata do Skate, esporte tão marginalizado e que chegou a 

ser proibido em São Paulo por um prefeito de direita. 

A maranhense representa os sonhos de várias meninas ao ocupar o espaço em um 

esporte que sempre foi tido como predominantemente masculino e, ainda, com 13 anos, sair 

do interior do nordeste para o outro lado do mundo e orgulhar uma nação inteira com a 

medalha de prata em um evento milenar.  

Por essa razão, homenageamos não só Rayssa Leal, exemplo da representatividade 

feminina no esporte, mas todas as meninas que se inspiram e sonham por mais valorização do 

esporte e da juventude, principalmente porque lugar de mulher é fazendo história. 

Reconhecendo, assim, a importância do incentivo e valorização do esporte na vida de 

tantos outros jovens, além da necessidade da representatividade feminina no esporte, esta 

Câmara de Maceió homenageia Rayssa Leal que, negra, nordestina e com 13 anos, fez história 

nas Olímpiadas de Tóquio e se tornou a mais jovem medalhista olímpica do Brasil.  

 

Sala de sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 28 de julho de 2021. 

 
Teca Nelma 

Vereadora  
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REQUERIMENTO Nº 008/2021 – GVGR 

 

MOÇÃO DE PESAR  

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Venho pelo presente, ouvido o Plenário, na forma regimental, requerer à Mesa, 
MOÇÃO DE PESAR em virtude do óbito do Sr. José Edson de Medeiros Freitas Júnior, ocorrido 
em 11 de julho de 2021, vítima da COVID-19. 

É com extremo pesar que comunico o falecimento do Delegado José Edson de 
Medeiros Freitas Júnior.  

Sua extensa carreira se iniciou com o ingressou nos quadros da Polícia Civil de 
Alagoas, em 2002. José Edson exerceu diversos cargos na Instituição e na estrutura da 
Segurança Pública, tendo sido Diretor da Região do Sertão, Delegado-Geral Adjunto e Delegado-
Geral da Polícia Civil, foi, também, Subsecretário de Segurança Pública e, atualmente, era 
Corregedor da PCAL. Nesses 19 anos foi um exímio Delegado, exercendo sua função, com 
maestria, nas cidades de Campo Alegre e São Miguel dos Campos. José Edson deixa esposa e 
filhos. 

Solidarizo-me com seus familiares, amigos e demais integrantes da Polícia Civil 
de Alagoas, pela partida precoce de um ilustre membro da Instituição, que dedicou grande 
parte de sua vida ao combate à criminalidade.  

Faltam-me palavras para expressar meus sinceros sentimentos. Que Deus o 
receba de braços abertos, dando-lhe o descanso eterno e conforte os corações de seus 
familiares e amigos neste momento de imensa dor e que Nossa Senhora console todos que 
tiveram o privilégio de conhecê-lo, dando-lhes sabedoria e serenidade para ultrapassarem esse 
período de luto.   

Diante do exposto, expressando minhas condolências, solicito à Mesa, a 
aprovação da MOÇÃO DE PESAR, e consequente comunicação à família enlutada, nos termos 
supra. 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 11 de julho de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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REQUERIMENTO Nº 009/2021 – GVGR 

 

MOÇÃO DE PESAR  

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Venho pelo presente, ouvido o Plenário, na forma regimental, requerer à Mesa, 
MOÇÃO DE PESAR em virtude do óbito do Sr. Carlos Eurico Leão e Lima, mais conhecido como 
Kaíka, ocorrido em 13 de julho de 2021, vítima da COVID-19. 

É com extremo pesar que comunico o falecimento do Ex-Prefeito de Porto 
Calvo, Sr. Carlos Eurico Leão e Lima, mais conhecido como Kaíka, homem amado pela família e 
amigos. Foi diplomado Prefeito da cidade de Porto Calvo por duas vezes, a primeira em 2004, 
sendo reeleito em 2008. Sua jornada foi marcada por muito trabalho pela população de Porto 
Calvo.  

O norte de Alagoas perde um de seus Grandes líderes. Kaika deixa um legado de 
honestidade e de muita alegria. Sua partida prematura deixa uma enorme lacuna para aqueles 
que tiveram a oportunidade conviver ao seu redor, desfrutando de sua companhia e de seus 
ensinamentos. 

Solidarizo-me com seus familiares e amigos, pela partida de um grande ser 
humano. Faltam-me palavras para expressar meus sinceros sentimentos. Que Deus o receba de 
braços abertos, dando-lhe o descanso eterno e conforte os corações de seus familiares e 
amigos neste momento de imensa dor. Que Nossa Senhora console todos os que tiveram o 
privilégio de conhecê-lo, dando-lhes sabedoria e serenidade para ultrapassarem esse período 
de luto.   

Diante do exposto, expressando minhas condolências, solicito à Mesa, a 
aprovação da MOÇÃO DE PESAR, e consequente comunicação à família enlutada, nos termos 
supra. 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 13 de julho de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 



 
MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

____________________________________________________________________ 
 

1 

 

REQUERIMENTO Nº 010/2021 – GVGR 

 

MOÇÃO DE PESAR  

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Venho pelo presente, ouvido o Plenário, na forma regimental, requerer à Mesa, 
MOÇÃO DE PESAR em virtude do óbito do Sr. Otávio Moura, ocorrido em 15 de julho de 2021, 
vítima da COVID-19. 

É com extremo pesar que comunico o falecimento do senhor Otávio Moura, um 
excelente pai, homem amado pela família e amigos. Em sua vida foi um homem trabalhador e 
justo, deixando um legado de honestidade e de muita alegria. Deixou grandes ensinamentos 
aos seus filhos, foi pai amoroso e dedicado. 

Sua partida prematura deixa uma enorme lacuna para aqueles que tiveram a 
oportunidade conviver ao seu redor, desfrutando de sua companhia e de seus aprendizados. 

Solidarizo-me com seus familiares e amigos, pela partida de um grande ser 
humano. Faltam-me palavras para expressar meus sinceros sentimentos. Que Deus o receba de 
braços abertos, dando-lhe o descanso eterno e conforte os corações de seus familiares e 
amigos neste momento de imensa dor. Que Nossa Senhora console todos os que tiveram o 
privilégio de conhecê-lo, dando-lhes sabedoria e serenidade para ultrapassarem esse período 
de luto.   

Diante do exposto, expressando minhas condolências, solicito à Mesa, a 
aprovação da MOÇÃO DE PESAR, e consequente comunicação à família enlutada, nos termos 
supra. 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 15 de julho de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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REQUERIMENTO Nº 011/2021 – GVGR 

 

MOÇÃO DE PESAR  

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Venho pelo presente, ouvido o Plenário, na forma regimental, requerer à Mesa, 
MOÇÃO DE PESAR em virtude do óbito do Sr. Adovaldo Albuquerque Alves, mais conhecido 
como “Doca Alves”, aos 82 (oitenta e dois) anos, ocorrido em 17 de julho de 2021. 

É com extremo pesar que comunico o falecimento do ex-Prefeito da cidade de 
Major Izidoro, o Sr. Adovaldo Albuquerque Alves, mais conhecido como Doca Alves, um 
excelente profissional, exemplo de marido, pai e avô, um homem amado pela família e amigos. 

Doca foi por vários mandatos eleito Vereador, Vice-Prefeito e Prefeito da cidade 
de Major Izidoro. 

Em sua vida foi um homem trabalhador e justo, deixando um legado de 
honestidade e de muita alegria. Sua partida seixa uma enorme lacuna para aqueles que tiveram 
a oportunidade conviver ao seu redor, desfrutando de sua companhia e de seus aprendizados. 
Solidarizo-me com seus familiares e amigos, pela partida de um grande ser humano. 

Faltam-me palavras para expressar meus sinceros sentimentos. Que Deus o 
receba de braços abertos, dando-lhe o descanso eterno e conforte os corações de seus 
familiares e amigos neste momento de imensa dor. Que Nossa Senhora console todos os que 
tiveram o privilégio de conhecê-lo, dando-lhes sabedoria e serenidade para ultrapassarem esse 
período de luto.   

Diante do exposto, expressando minhas condolências, solicito à Mesa, a 
aprovação da MOÇÃO DE PESAR, e consequente comunicação à família enlutada, nos termos 
supra. 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 17 de julho de 2021. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 


